

Realiza Rusia más de 24 millones de pruebas diagnóstico de Covid-19



Moscú, 16 jul (RHC) Rusia realizó hasta hoy más de 24 millones de pruebas de diagnóstico, 298 mil de ellas en la última jornada, para detectar en ese lapso seis mil 428 casos de coronavirus SARS CoV-2, causante de la pandemia de Covid-19.

De esa forma, el número total de contagiados llegó a 752 mil 797, indicó el estado mayor operativo para el combate contra la citada pandemia, citado por la televisión capitalina.

En las últimas 24 horas salieron de los hospitales ocho mil 443 pacientes, en tanto la cifra total de altas médicas llegó a 531 mil 692, para un coeficiente de recuperación nacional del 70,6 por ciento.

Durante la última jornada, fallecieron 167 personas, por lo que ya suman 11 mil 937, para una letalidad de 1,59 por ciento.

Del total de infectados detectados en 85 regiones rusas, mil 549 de ellos, es decir, el 24,1 por ciento, fueron asintomáticos.

Esta capital acumula cuatro mil 258 decesos, mientras que en la última jornada murieron 22 en San Petersburgo, 16 en la comarca de Krasnoyarsk, 11 en la provincia de Moscú, mientras que fueron seis per cápita en la provincia de Nizhegorod y la comarca de Kamchatka.

Además, en las provincias de Novgorod y Tula hubo cinco muertes.

Esta urbe totalizó más de 168 mil pacientes que rebasaron la enfermedad. De su lado, Moscú registró 531 casos en una jornada, la cifra más baja desde el cuatro de abril pasado, mientras totalizó 231 mil 801. Con ello, el índice de recuperación llegó aquí a 72,47 por ciento.

Moscú, que en su momento contó con casi el 50 por ciento de los casos, ahora acumula solo el 8,3 por ciento del total.

Además, de los hospitales también salieron 349 pacientes en la provincia de Sverdlov, 256 en San Petersburgo, 252 en el distrito autónomo de Janti-Mansisk, 221 en la provincia de Nizhegorod y 214 en la comarca de Altai.

Pese al elevado número de infectados, el aumento diario quedó en 0,9 por ciento por décimo día a nivel nacional y en 0,23, en esta ciudad.

La Covid-19 sumó 264 casos en San Petersburgo, 263 en la provincia de Sverdlov, 251 en el distrito autónomo de Janti-Mansisk, y 246 en Altai.

En Rusia continúan bajo observación por la Covid-19 más de 273 mil 200 personas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/228727-realiza-rusia-mas-de-24-millones-de-pruebas-diagnostico-de-covid-19>



Radio Habana Cuba